
 

 

 

 

 

 

 

 

11月８日（金）

に四日市市文化

会館で三泗音楽

会が開催されま

した。本校から

は、3年 2組と

ブラスバンド部

が出場しました。2組の合唱は、透き通るようにきれいな歌声で、とても伸びやかでした。文

化祭の時よりも格段に上達した素晴らしい合唱で、会場全体に曲「結-ゆい-」が響き渡りま

した。次に、ブラスバンド部の演奏が行われました。しんと静まり返った中、コンクール曲「乱

世の神威 幸村」から始まり、「学園天国」へと続きました。3年生にとって、最後の舞台とな

りましたが、堂々として、迫力のある大変見事な演奏で、聴衆を魅了していました。また、他

校の合唱や演奏を聴いている態度も良好で、さすが朝日中生だと感心しました。音楽会当

日に応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

  

１１月１５日（金）に 3年生と保護者を対象に進路説明会

を開催しました。当日はたくさんの保護者の方をお迎えす

ることができました。ありがとうございました。 

さて、いよいよ受検(験)のシーズンに突入します。1月

からは、私立の受験がはじまり、県立の前期選抜受検と

続いていきます。この説明会を契機に、未来で生きる「人

間力」をさらに伸ばし、生徒たちが、希望あふれる将来を思い描けるように、学校として精

いっぱいサポートさせていただきます。是非ご家庭でも良き相談者となり、お子さまと語り

合っていただければと思います。迷いや葛藤がある生徒も多いと思いますので、家庭と学

校が連携して、進路選択に取り組んでいきたいと考えております。よろしくお願いします。 
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三泗教育発表振興会 提供 



11月 17日（日）に三重交通Gスポーツの杜伊勢に

て、中体連県駅伝大会が開催され、本校からは、三泗予

選を勝ち抜いた男子チームが出場しました。朝方は曇天

でしたが、スタート時にはいい天気の中、選手たちは力

走を見せ、県内 47チーム中 11位でフィニッシュしまし

た。どの選手も持てる力を出し切り、大変立派でした。よ

くがんばりましたね！ 

 

 

11月 5日に(火)に 3年生がボランティア清掃として、

学校周辺のごみを集めたり、除草作業を行いました。クラ

ス別に作業をすすめましたが、生徒たちはとても熱心に

清掃を行いました。その結果、周辺道路沿いがきれいに

なるとともに、たくさんのゴミを学校に持ち帰ることができ

ました。町の美化のために、今後も活動を続けていきま

す。3年生のみなさん、お疲れさまでした。 

 

11月２日（土）に四日市市三浜文化会館にて高校展が行

われました。この高校展は、中学生ならだれでも参加可能

で、北勢地区の県立・私立のほぼ全ての高校が一堂に会す

る唯一の機会です。各高校のブースでは、特色や力を入れ

ている分野、部活動や卒業後の進学先について、様々な疑

問や質問を高校の先生に直接聞いていました。多くの生徒

にとって、意外な発見もある等、高校進学について幅広く考

える機会となったようです。また、該当校であるからこそ、現在のリアルな日常についての

お話も聴け、制服も確認できたようですね。 

 

１０日（火）木 456+金 456限 

１１日（水）～1３日（金）三者懇談会 

１６日（月）専門委員会 

１７日（火）生徒議会 

２０日（金）給食最終日・大掃除 

２３日（月）２学期終業式 

       ３年生卒業テスト発表 

２４日（火）～1月７日（火）冬休み 

 

来年度以降の部活動の設置について、今後の生

徒数の減少をふまえますと、現行の設置数を継続

していくのは、大変難しい状況にあります。さらに、

今後クラス数の減少により、教職員数が減少すれ

ば、「複数顧問制の維持による生徒の安心・安全の

確保」が困難な状況となります。そこで、設置の在

り方について検討を進め、一部の部活動の募集を

停止することも可能性として考えております。何卒

ご理解とご協力をお願いします。 


